



PT reconoce el respaldo del pueblo mexicano a la Presidenta Claudia Sheinbaum



El Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados, Diputado Reginaldo Sandoval Flores, reconoció el alto nivel de aceptación que la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, mantiene entre la población. De acuerdo con las últimas encuestas, el respaldo ciudadano hacia la Primera Mandataria alcanza un impresionante 82 por ciento, lo que refleja el cariño y la confianza del pueblo mexicano en su gobierno.

El Diputado Sandoval Flores destacó que este posicionamiento es resultado de la correcta toma de decisiones de la Presidenta Sheinbaum, así como de su firme compromiso con la defensa de la dignidad y soberanía nacional. "El pueblo mexicano está pendiente de lo que hace nuestra Presidenta y ve con mucho agrado la transparencia con la que da a conocer sus acciones en todas las áreas de la administración pública, así como la firmeza y entereza con la que ha defendido la soberanía nacional", subrayó.

Asimismo, enfatizó que a seis meses del inicio del gobierno del segundo piso de la Cuarta Transformación, se observa una ardua labor para consolidar, paso a paso, esta nueva forma de gobernar basada en la visión del humanismo mexicano. Señaló que la administración de la Presidenta Sheinbaum ha dado muestras claras de compromiso con la justicia social, el bienestar y el desarrollo del país.

El líder parlamentario del PT en San Lázaro reiteró que hasta el momento se ha demostrado una verdadera vocación de servicio por parte de la Presidenta, lo que ha permitido fortalecer los avances en materia de derechos sociales, infraestructura y crecimiento económico. "Estamos viendo un gobierno que trabaja con principios y valores claros, poniendo siempre en el centro a las y los mexicanos", afirmó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/pt-reconoce-el-respaldo-del-pueblo-mexicano-a-la-presidenta-claudia-sheinbaum/>